

集めた署名は本部へ集中！

非核三原則の見直しや憲法改正の動きが強まっています。憲法の戦争しない決意が壊されないように声を上げていきましょう



改憲発議 NO!新署名	730 筆
核兵器禁止条約批准	652 筆
医療機関存続支援	182 筆
健康保険証を残せ	379 筆
マイナ強制反対	371 筆
介護保険抜本改善処遇改善	265 筆

一バレンタイン行動お疲れ様でした



2月14日（土）亀有駅で恒例のバレンタイン行動を行いました。12時半からは本部でのカードをティッシュに挟む作業に5名が参加、14時からの亀有駅には20名が参加しました。医療・介護の現状と改善を訴えながら、ティッシュ500個は約40分で配り終えました。風船も子どもたちに好評でしたね。引き続き署名活動に取り組んでいきましょう。

「医の倫理と戦争」に140名参加

2月14日（土）金町ブロック主催の映画会が行われました。映画上映前に東京民医労健和会支部の山岸さんが医療の現場から、居宅支援事業所「ほりきり」の塩田さんが介護現場からの報告を行いました。映画は戦前の医療界の過ちから現在の医療界の現状まで、医療人としてどう生きるかを考えさせられる内容でした。



2月21日(土)亀有駅 14時～
葛飾9条合同アクションです
ご参加をお待ちしています